

Radunion St. Johann in Tirol:

## Erfolgreicher Saisonstart



Michael Ertlshweiger (7. Platz) und Martin Mayrl (27.) starteten beim Uphill Mendelrace in Südtirol



Bei den Hungerburg Classics über 3,5 km von Hötting zur Hungerburg waren Michael Ertlshweiger, Ferdinand Fuchs und Franz Steiner sehr erfolgreich.



Der starke Allrounder Ferdinand Fuchs (Masters IV) holte beim EZF in Ybbs über 12,3 km einen 6. Rang.



Florian Lechner war beim wohl spektakulärsten Rennen des Youngsters Cup Austria 2018 in Obertraun dabei. Aufgrund fehlender Platzierungen musste er in der 3.letzten Reihe starten und obwohl es kaum Überholmöglichkeiten auf den technisch schwierigen Passagen gab, konnte er sich am Ende im Mittelfeld platzieren.

LC Niederwies/Kössen:

## Zwei Goldene erlaufen

Große Erfolge gab es für den kleinen Laufclub Niederwies/Kössen bei den Tiroler Bahnlaufmeisterschaften in Schwaz. Über die 5000m-Distanz siegte Hannah Sieberer aus Kössen in der Klasse W18 und der Kirchdorfer Bauhofleiter Martin Bichler lief in der Klasse M55 zu Gold. Über die Erfolge freute sich Obmann Thomas Nothegger, der verletzungsbedingt nicht teilnehmen konnte. -gs-



Hannah Sieberer und Martin Bichler jubeln über Gold

Foto: privat



Das Training der JUNGEN Radunion findet montags und mittwochs um 18 Uhr statt. Treffpunkt ist der Parkplatz am St. Johanner Koasastadion!

Fotos: Radunion



Foto: SPG Wilder Kaiser

Der GOINGER BÄCK spendete der U16 Mannschaft der Spielgemeinschaft SPG Wilder Kaiser (SC Going, SC Ellmau, FC Söll) neue Dressen! Ein herzliches Dankeschön an Hans und Brigitte Schipflinger für die tolle Unterstützung. -red-